

## 12・5池子集會に1000人参加！

こんにちは日本共産党大貫のり夫です <http://www.ohnuki.jp/>

<http://www.ohnuki.jp/news/news.cgi?cmd=dp&num=89&UserNum=&Pass=&AdminPass=&dp=>

### 12・5池子集會に1000人参加！

ニュースNo : 89

**NEW**



12月5日、池子の森が一望される金沢区六浦ひまわり公園で、「米軍住宅建設反対12・5集會」が開かれ、1000人を超える市民が参加しました。

集會では神奈川労連の菊谷節夫議長から、この運動は「社会正義を正す闘い」と力強い主催者あいさつや、日本共産党小池晃政策委員長、「原子力空母の横須賀母港問題を考える市民の会」共同代表の呉東正彦弁護士などからあいさつがあり、逗子長島市長からメッセージが届きました。

集會後、六浦駅までデモ行進を行い住民の皆さんにアピールをしました。池子の横浜市側ゲートでは、軍服姿の数人の米兵が監視をしていました。

---

道理は私たちに...小池晃政策委員長

当日NHKの国会討論会に出演したその足で参加した小池晃党政策委員長は、高校生まで港南区に住んでいたことから円海山から三浦半島の山を良く歩いたことを紹介しながら、首都圏に残された池子の森の大切さを訴えました。

池子は豊かな緑に包まれた地域で、絶滅危惧種のオジロワシ、渡り鳥条約の保護対象になっているキビタキ、ワシントン条約保護対象のチョウゲンボウやハヤブサも確認されているとして、池子の森全体を保護しなければいけない、この森の破壊は絶対に許さないと誓おうと呼びかけました。

そして、米軍住宅の建設は横須賀の米原子力空母の配備や、米陸軍第一司令部をキャンプ座間に移転し、アジア太平洋地域での作戦司令部を座間におく計画など、池子米軍住宅建設の背景には、日本にあるアメリカ軍基地の再編・強化の動きと密接に係わっているとして、「こんな悪だくみは、何が何でもやめさせよう」と訴えました。



あいさつする小池政策委員長

## 長島逗子市長から連帯のメッセージ



頑張ろう!

集會では逗子市の長島一由市長からメッセージが寄せられ、逗子市議会無所属の高野市議が代読。長島市長は「再三白紙撤回を求めてまいりました。しかし、国はその声を聞く姿勢を示さず、今なお、その計画をやめようとしていません」と批判し、集會への連帯の意を表明しました。

天気も味方した集會でした。



池子の緑を背景に私

当日の朝までまるで台風のような雨と風でした。夜が明けると、風は少しあるもののまるで春のような暖かさでした。私と一緒に参加した柴田市議に写真を撮ってもらいました。後ろの送電線の鉄塔周辺一帯の緑が池子と円海山の緑地です。



フォトギャラリー

▶ [この記事への、ご意見/連絡/問合せ](#)

▶ [プリント用ページ](#)



監視する米兵



池子の基地脇を行進するデモ隊

